

LUNES SANTO

LUNES SANTO

Un año más, el Lunes Santo, las costaleras de la Cofradía del Santísimo Cristo de las Lluvias, bajaron, desde su Ermita hasta la Iglesia de San Pedro Apóstol, a la Virgen de la Amargura, desde donde el Miércoles Santo será procesionada. Como en años anteriores, hubo un besamanos, donde gran cantidad de personas pasaron ante las imágenes que esta cofradía posee. A continuación, y a hombros de estas costaleras, se procedió al traslado de la imagen. Gran cantidad de gente acompañó a este paso en la bajada desde su Ermita hasta la iglesia.

Resaltar que estas costaleras llevarán sobre sus espaldas algo más de mil seiscientos kilos.

FOTOS